
Aniversario 
 
No sé por qué será pero a veces cuando alguien o 
algo se va deja mucho detrás.  Ya lo decía el poeta:  
“todo pasa y todo queda, pero lo nuestro es 
pasar…”.  Sin embargo, que pasa, por ejemplo 
cuando entramos en una librería?.  Vemos tocamos y 
ojeamos los libros.  Cuando nos vamos, pensamos en 
lo que dejamos atrás.  Bien hayamos comprado algo 
o no, nos queda el placer de la experiencia vivida. 
(Vosotros me comprendeis, verdad?). 
 
Cuando se celebra algo se crea un ambiente especial.  
Hay buen rollo.  Recuerdo con nostalgia cómo se 
celebró el primer aniversario de La Librería de 
Deusto.  Qué bién estuvo!!.  Hasta le mandé a 
Agueda un correo: “sois los mejores” –le decía.  
Hubo allí una persona de esas que dejan huella.  
Estaba enferma;  muy enferma.  Pero no lo parecía.  
Inteligente, culta, luchadora y además animada.  
Incluso me enseñó a bailar salsa,merengue y cha-
cha-cha. 
 
Este año Mari Francis no estará entre nosotros ni 
entre los libros pero, aunque suene a tópico estará en 
el recuerdo.  Yo la traeré y buscaré un sitio donde 
imaginármela con un libro entre las manos y una 
sonrisa en los labios 


